

Semana Santa Aspe 2007

Nº 7. Abril de 2007.



AYUNTAMIENTO DE ASPE
Concejalía de Fiestas

WEB OFICIAL DE LA SEMANA SANTA DE ASPE

Cada lugar cuenta con una serie de tradiciones que se pierden en el tiempo y constituyen un bien cultural para una determinada población o comunidad. Son tradiciones que han sido conservadas gracias al trabajo de innumerables personas que no solo han luchado por ellas, sino que también las han transmitido a las siguientes generaciones de forma que ha llegado a nuestros días. Es por ello que es nuestra obligación conservar y continuar con la tarea transmisora iniciada en un tiempo tan lejano que ya ni siquiera se recuerda cuando fue.

Este es uno de los principales objetivos con los que nace la web de la Semana Santa de Aspe, y es que en ella se puede conocer una gran cantidad de datos históricos de nuestras hermandades y cofradías, procesiones, Junta Mayor, publicaciones, música y otras tradiciones, como una de las que hace única nuestra Semana Santa: la representación viviente de las Marías y la Magdalena. Todo ello, además de gran cantidad de fotografías tanto antiguas como actuales, se pueden encontrar en la red accediendo a www.semanasantsaspe.com en un desplegable superior destinado a transmitir a todo aquel que lo deseé los antecedentes históricos de la Semana Grande en Aspe.

Pero otra de las labores fundamentales de la web es la de informar y mantener en contacto a los cofrades de nuestra localidad gracias a las secciones de noticias, foro y libro de visitas por medio de las cuales se pueden mantener conversaciones y debates interactivos a los que todo el mundo puede acceder con tan sólo un ordenador y cone-

xión a Internet, algo que cada vez más encontramos en nuestras casas. Con estos apartados, la Junta Mayor ofrece rapidez informativa, actualizándose la sección de Noticias con la mayor brevedad posible cada vez que acontece algo relacionado con nuestra Semana Santa y la posibilidad de mantenernos en contacto durante todo el año a aquellos que nos gusta esta celebración.

Un diseño sencillo, pero a la vez atractivo y de fácil manejo, hace que el visitante pueda conocer la forma que tenemos los aspenses de celebrar la festividad más importante para los cristianos transmitiendo tradición, arte e historia. Esta web funciona además como escaparate para todo aquel visitante de este espacio interesado en conocer la forma de celebrar la Semana Santa en otros lugares, pudiendo ver como la Junta Mayor posee algunas de las asociaciones locales más antiguas de Aspe, que a su vez éstas cuentan con un envidiable patrimonio de alto valor artístico y tradiciones curiosas, originales y únicas que la hacen atractiva no solo para nosotros, sino que también para aquellos que no la conocen, ofreciéndonos a nosotros también la posibilidad de conocer otras que no conocemos por medio de la sección de enlaces.

Con esta nueva web, la Junta Mayor de Hermandades y Cofradías de la Semana Santa de Aspe demuestra que mezclando tradición y modernidad se pueden conseguir una mejora de nuestras más antiguas tradiciones que ayudarán a las nuevas generaciones a comprenderlas, conservarlas e involucrarse en ellas.

David Olivares García.

Semana Santa ASPE

web oficial de la Semana Santa de Aspe (Alicante)

Faltan 56 días para SEMANA SANTA

PRINCIPAL JUNTA MAYOR PUBLICACIONES LAS HERMANDADES HISTORIA PROCESIONES MÚSICA

ENCUESTA

¿Cuál es el grupo escultórico de la Semana Santa de Aspe que te gusta más?

Votar Resultados

... por eso nuestra Semana Santa, careciendo de otros recursos, siempre se ha apoyado más en la fe, la ilusión, el esfuerzo y el trabajo de innumerables personas que lucharon, luchan y seguirán luchando por engrandecer nuestras hermandades y cofradías...

José Erades Pujalte (Pregonero del 2005)

PREMIOS WEB ALBUM DE FOTOS

ENLACES LIBRO DE VISITAS FORO NOTICIAS

Copyright 2006 | semana santa aspe | realizada por: David Olivares | optimizada internet explorer 5.0 o superior 800x600